

## Un nouvel artisan sur la Zone du Peuch



La Zone Artisanale du Bois du Peuch compte désormais un nouvel artisan. En effet, le beynatois Jean Oliveira a s'y est installé courant juillet avec une activité autour de la motoculture, investissant pour cela un local d'une centaine de mètre carré.

Réparation, entretien, vente et location de matériel lui permettent actuellement de débiter et de se faire connaître, en attendant de pouvoir étoffer son stock et son offre dans les semaines qui viennent. Jean Oliveira qui envisage une inauguration à la rentrée, rejoint ainsi les 4 artisans déjà présents sur le site, participant ainsi au développement de la vie économique locale.

Renseignements : 06 70 15 81 45